

CIRCUITO INTERIOR**SI UN BUEN**

diagnóstico puede significar más de la mitad de la solución de un problema, se ve difícil que vayan a llegar a buen término el Plan General de Desarrollo (PGD) y el Programa General de Ordenamiento Territorial (PGOT).

LA JEFA de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, insistió en que la consulta de ambos instrumentos está suspendida y que la próxima semana se evaluará el planteamiento que harán al Congreso y aseguró que lo que la ciudadanía no quiere es que haya "cambios repentinos" en los usos de suelo de algunas zonas.

OJALÁ sólo fuera eso.

PERO no, quienes le saben del tema han dicho una y otra vez que los proyectos de dictamen se lograron mediante un proceso viciado desde su origen, oscuro en su integración y más interesado en el lucro de la tierra que en el crecimiento ordenado de la Ciudad.

EN POCAS palabras, lo mejor no sería "arreglar" sino "empezar de cero".

...

QUIEN no pudo terminar el año en su cargo es **Víctor Bourguett**, pues cuentan que hace no mucho dejó la dirección

del **Organismo de Cuenca del Valle de México**.

SEGÚN ESTO, su salida sonaba desde hace tiempo como una posibilidad, justo como lo hacen los ríos que agua llevan.

TODO porque varios colectivos le achacaban haber puesto trabas para demorar el decreto de protección del **Lago de Texcoco** como Área Natural Protegida (ANP). Y lo decían aplicando el clásico de "no tengo pruebas, pero tampoco dudas".

Y MÁS todavía, porque sus críticos aseguraban que les costaba trabajo verlo como funcionario, cuando lo identificaban más como asesor privado, justo en temas del fallido Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

¿ESTARÍAN volando con tanta suposición?

LO CIERTO es que dejó la silla y ya será en 2023 cuando se designe relevo.

circuitointerior@reforma.com

